

Thursday, 24 January 2013 11:49

## Ophtalmologie – Le Professeur Tabatabay à Maurice



Le  
Professeur  
Cyrus  
Tabatabay,  
chirurgien

ophtalmologue des facultés de médecine et des sciences de l'Université de Genève, est à Maurice. Le but de sa visite – 13 au 26 janvier – est de former les spécialistes locaux en chirurgie complexe de la rétine et d'effectuer des greffes de la cornée sur des patients de l'hôpital S. Bharati, Moka.

Durant la première semaine, le Prof Tabatabay a examiné tous les patients inscrits sur la liste d'attente pour une greffe de la cornée et, avec l'équipe locale, une dizaine greffes de la cornée ont été pratiquées sur des patients qui en avaient le plus besoin. Le Lions Club de Port-Louis compte faire don de cinq autres greffons, ce qui permettra au Prof Tabatabay et aux chirurgiens locaux d'effectuer d'autres greffes.

Lors de sa visite, une vingtaine de vitrectomies seront pratiquées. Une vitrectomie est une intervention chirurgicale complexe et délicate de la rétine. Le taux élevé de diabétiques au sein de la population entraîne en effet des complications multiples, tant au niveau des pieds, des reins et des yeux. Dans ce dernier cas, des vaisseaux anormaux se forment et saignent dans l'œil.

En 2012, plus de 400 vitrectomies ont été pratiquées par les spécialistes de Moka contre seulement 7 en 2007. Ces cas étaient référés auparavant à l'étranger. Ainsi, le nombre de patients devant être envoyés à Chennai a nettement diminué, ce qui permet au gouvernement mauricien d'économiser des millions de roupies et de réduire la liste d'attente des patients.

L'équipe locale de l'hôpital de Moka est maintenant totalement formée pour utiliser la technique moderne de phacoémulsification pour traiter la cataracte. De plus, grâce à l'équipement acquis par le ministère de la Santé et de la Qualité de la Vie, un calcul précis permet à chaque patient de recevoir un implant personnalisé lors de l'intervention.

Like 0 0 0 New 0 Google + 0



**[CLIQUEZ ICI POUR COMMENTER](#)**



**[Le Défi Quotidien](#)**

Email [defiquotidien@defimedia.info](mailto:defiquotidien@defimedia.info)



0 commentaires



Laisser un commentaire...

Les plus récents

Communauté

Partager



Personne n'a encore commenté.

AUSSI SUR LE DEFI MEDIA GROUP

QU'EST-CE QUE C'EST?

### Pétition pour pollution sonore – Un religieux accuse Dharam Gokhool de harcèlement

7 commentaires • il y a un jour



**Devi** — La priere oui, mais ena ene limite!!!! le soir apres 10 heures mo croire ou eteigne tout et laissent ou voisins dormi en paix!! Dieu

### À Jumbo Phoenix : De la viande non halal étiquetée halal provoque la colère !

15 commentaires • il y a 6 heures



**SERAPHIN** — Bisin guette sa lors différent l'angle : (1) Jumbo [...] Bisin conner ki ene produit Halal li sacré pour la communauté

### Paul Bérenger réclame une loi contre l'incitation à la haine | Defimedia.info

4 commentaires • il y a un jour



**Calife** — Pli simple - ene la loi generik contre discrimination ou incitation a la haine. Tout pou inclu ladan: religion, race, skin color, gender,

### Me Erickson Mooneapillay sur l'affaire Boudet : « Catherine Boudet est gênante

1 commentaire • il y a 5 heures



**dimounemort** — Si sa continuer les journalistes etranger bisin vine faire ene reportage et informe le monde entier comment Maurice so



S'abonner



Add Disqus to your site